

Métropole de Lyon : « Notre peuple a le droit de vivre dans un monde exempt de menace nucléaire »

Ce lundi 25 septembre, le conseil de la Métropole de Lyon a adopté un vœu soutenir le Traité sur l'interdiction des armes nucléaires.



Samedi, quelques jours avant le vote de la Métropole de Lyon, une marche pour « un monde sans arme nucléaire » avait rassemblé des militants au départ de la place des Terreaux. Photo Anne-Laure Wynar

Lundi 25 septembre, veille de la Journée internationale pour l'élimination totale des armes nucléaires, le conseil de la Métropole de Lyon a adopté le vœu « Appel des villes et collectivités territoriales à soutenir le traité d'interdiction des armes nucléaires ».

« Une menace sérieuse »

Adopté par 76 voix pour (34 contre), bénéficiant du soutien des groupes écologiste, socialiste, communiste, Insoumis..., ce vœu exprime un soutien fort au Traité d'interdiction des armes nucléaires (TIAN), et s'inscrit dans la campagne ICAN France. Appelant les États, les organisations internationales, les ONG et toutes les parties prenantes à agir pour abolir les armes nucléaires.

L'occasion pour la Métropole de Lyon de se déclarer « profondément préoccupée par la menace grave que font peser les armes nucléaires sur les collectivités du monde entier » et d'affirmer sa conviction que « nos habitants ont le droit de vivre dans un monde libéré de cette menace.

A ce jour, 75 villes et communes françaises ont signé l'Appel, dont Paris, Bordeaux et Montpellier. Ainsi qu'une Région, la Franche-Comté. En Métropole, Lyon, Villeurbanne, Vénissieux et Saint-Germain-au-Mont-D'or d'Or sont signataires.